



# 花園中学校だより

平成31年 1月21日(月)

〒369-1246 深谷市小前田1980番地  
TEL 048-584-0634 FAX 048-584-0635  
花園中 Hp http://www.hanazono-j.ed.jp/

## 平成最後の3学期がスタート クラスの『和』を大切に!

### 【3学期始業式の言葉より】

新年 明けましておめでとうございます。17日間の冬休みが終わり、今日から3学期がスタートします。

さて、3学期はよく、「納めの学期」とか「しめくくりの学期」と言われます。1年間で最後の学期になるからです。しかし、この3学期は1、2年生は55日間、3年生にとってはわずか49日間しかなく、きわめて短い学期です。ですから、1日1日を大切に過ごし、この1年間をしっかりとしめくくり、さらに、新しい学年へ進級するための心構えをしっかりと持つなど、次へのステップのための気持ちを忘れないでください。

ところで、皆さんは今年はラグビーワールドカップが日本で開催されることを既に知っていると思います。9月20日から日本各地で予選リーグが行われ、11月2日に決勝戦が横浜で行われる予定です。お隣の熊谷市も予選リーグの会場として3試合が予定されています。機会があれば、世界のトップレベルのプレーを是非、見に行ってください。

さて、ラグビーというルールが難しく良くわからないという人が多いのではないのでしょうか。大きな体格の選手が、力と力でぶつかり合うフォワード、華麗にパスを回し、鮮やかなステップで走り回るバックス。ラグビーはそのポジションによって、動き方が大きく異なります。どちらかというと、動きが派手で、得点に関わる人が多いバックスの方に人気は偏りがちですが、今日はフォワードのスクラムについて話をします。

スクラムはフォワードの選手が8人で組みます。1列目の選手は相手チームの選手と直接肩と肩を触れあって組みます。そして、お互いが相手チームのスクラムを押し、自分たちがボールを出しやすい形を作ります。まさに、力と力のぶつかり合いです。ということは、簡単に考えると、体が大きく一人一人の力が強ければ、相手に押し勝てると思いがちです。

しかし、スクラムは体の大きい体重の重いチームの方が強いとは限らないのだそうです。スクラムで大切なのは、個の力ではなく8人が一枚の板のようになってチームで押す力、つまり8人の『和』の力が一番重要なのだそうです。これは、ラグビーのスクラムだけでなく、皆さんの学級の中でも言えることではないでしょうか。

1年で一番短い3学期ですが、クラス一人一人が相手のこと思いやり、仲間と力を合わせ、クラスの『和』を大切に、自分のクラスの1年間を締めくくって欲しいと願っています。校長先生は各クラスの『和』がどのようになるか楽しみにしています。充実した3学期にしましょう。



2019. 1. 1(火) 校舎屋上より初日の出を望む 午前6:58頃

## 2019年への決意表明! 各学年代表による新年の抱負

### 1-3 野邊 柚美 さん

私は、中学校に入ってたくさんのお話を学び、経験することができました。また、後期では、学年委員を任せてもらいました。その時、クラスや学年をまとめるために、そしてより良くするために自分から進んで動いたり周囲の友達に声をかけるなど積極的に取り組みました。そこで学んだことや経験したこと等をこれからの学校生活に生かせるようにしたいです。その中でも、1年生の学年行事であるスキー教室では、目標にもあるみんなが自由と規律を意識し、絆と礼儀を深めるスキー教室が行えたら良いと思います《中略》



あと3ヶ月で2年生になります。先輩に教わる立場から、後輩に教える立場になるので、学ぶことがまだまだたくさんあります。そのため、この3学期を大切にしたいです。

### 2-3 桑名 輝 君

僕たちが2年生になり約10ヶ月が経過しました。僕たち2年生は、3ヶ月後3年生になります。そのため、3学期は3年生に向け、準備をしっかりとしたいと思います。



3学期は2年生が中心となって行っていくなければいけない行事が増えていきます。一つ目は立志式です。二つ目は3送会です。《中略》行事以外でも、2年生ががんばらなければいけないことがあります。それは勉強です。《中略》これから僕たちは、自分の進路を決定し、その道に進んでいかなければなりません。《中略》これからの3学期、2年生一人一人が自分の仕事に責任を持ち、学校の中心として機能していけるようにがんばっていきたくたいです。

### 3-1 山中 滉大 君

新年を向かえ私たち3年生は、受験という最大の目標が近づいてきました。それに向けた新年の抱負が二つあります。



一つ目は、高校受験に向けてがんばることです。これは、私たちの将来に向けての第一歩である。《中略》

二つ目は健康面です。この時期受験生にとって敵となるのは風邪やインフルエンザです。適度に運動し予防を心がけ、今からでも体力をつけ、風邪に負けないようにしていきましょう。

「受験は団体戦」です。この言葉を合い言葉に、3年生の皆さん、全員の志望校合格に向けて、勉強に向かう雰囲気を作っていきましょう。また、一人一人が健康に留意し万全の状態を受験に向かえるよう、努力していきましょう。《中略》

## 吹奏楽部 埼玉アンサンブルフェスタで県知事賞受賞!

12月25日(火)、クリスマスの日に行われた埼玉アンサンブルフェスタにおいて、本校から出場した金管5重奏と木管8重奏の2チームが素晴らしい演奏を披露し、どちらも金賞を受賞しました。特に金管5重奏のチームは、その中でも最高となる埼玉県知事賞を受賞しました。

金管5重奏(曲名:屋根裏の猫の夕べ) 金賞、最優秀賞、埼玉県知事賞  
中村 昊暉 倉橋 心愛 北原 秀虎 新井 みのり  
木管8重奏(曲名:鬼姫〜ある美しき幻影〜) 金賞、特別賞、奨励賞  
高荷 咲花 大野 桃 権田 夏耶 野邊 柚美 鳥羽 彩希 松本 悠  
山中 菜々美 田部 はるな



## おいしい給食をありがとう! 給食集会で調理員さんに感謝

1月15日(火)、給食委員会主催の給食集会在体育館で開催されました。今年度から、本校でも自校給食がスタートし、毎日給食調理員さんの作った、温かくておいしい給食が食べられるようになりました。

まず始めに、冬休みの課題となっていた1年生の給食に関する作文、2年生の給食ポスター、3年生の給食に関する標語の入賞者の表彰を行いました。どの作品も力作で、給食に関する感謝の気持ちが伝わる素晴らしい作品でした。次に、給食調理員さんの仕事をまとめた映像を視聴しました。この日の給食でも出された人気メニューの「きな粉揚げパン」の調理の様子が紹介されました。衛生面や安全面にとっても気をつけるとともに、何より給食を楽しみにしている生徒の皆さんへ気持ちを込めて調理していることがよくわかりました。その後、生徒代表による作文の朗読、栄養士さんと調理員さんへ感謝の気持ちを込めて花束の贈呈を行いました。最後に、調理員を代表して藤井さんからお話をいただきました。調理員の皆さん、これからも栄養満点のおいしい給食を、どうぞよろしくをお願いします。



## 地域の方より、写真雑誌を寄付していただきました!

武蔵野にお住まいの吉雄 正彦 様より、20世紀のニュースを扱った写真雑誌を約250冊ご寄付いただきました。ビートルズ来日や大阪万博等、当時の写真を中心にまとめた雑誌で、たいへん貴重な資料です。現在、図書室に展示していますので、生徒の皆さんも、是非見に来てください。

吉雄様、本当にありがとうございました。



| 日  | 曜 | 1月のおもな行事                 |
|----|---|--------------------------|
| 1  | 火 | 元日 年始閉庁(校舎には入れません)       |
| 2  | 水 | //                       |
| 3  | 木 | //                       |
| 4  | 金 | 冬季休業日 3年私立受験者調査書配布       |
| 5  | 土 | 冬季休業日                    |
| 6  | 日 | 冬季休業日                    |
| 7  | 月 | 冬季休業日                    |
| 8  | 火 | 3学期始業式                   |
| 9  | 水 | 実力テスト(3年)                |
| 10 | 木 | 読み聞かせ⑧ 学年・専門委員会          |
| 11 | 金 | 第5回PTA運営委員会 SUL3年        |
| 12 | 土 |                          |
| 13 | 日 |                          |
| 14 | 月 | 成人の日                     |
| 15 | 火 | 生徒集会(給食委員会)              |
| 16 | 水 |                          |
| 17 | 木 | 1年生スキー教室(菅平高原ダボススキー場)    |
| 18 | 金 | 1年生スキー教室(菅平高原ダボススキー場)    |
| 19 | 土 | 夢きらきらアート展 深谷市書き初め展 SUL3年 |
| 20 | 日 | 夢きらきらアート展 深谷市書き初め展       |
| 21 | 月 | フツ化物 SUL1,2年 クリーンマンデー    |
| 22 | 火 | 3年私立入試中心日 学年集会           |
| 23 | 水 | 第2回PTA役員会 小中連携あいさつ運動     |
| 24 | 木 | Happy Thu                |
| 25 | 金 | SUL3年                    |
| 26 | 土 | 大里地区美術展                  |
| 27 | 日 | 大里地区美術展                  |
| 28 | 月 | フツ化物 SUL1,2年 クリーンマンデー    |
| 29 | 火 | 全校朝会(表彰) 3年三者面談          |
| 30 | 水 | 3年三者面談                   |
| 31 | 水 | 3年三者面談 第2回学校保健委員会 金曜日課   |

※発行日当日現在の予定です。 SUL(ステップアップ/LESS)